

**PROPUESTA DE CONFIGURACION DE UN DISTRITO
PARA LA ZONA ESTE DE DONOSTIA
(antigua Villa de Altza)**

ORAIN DA GARAIA: DISTRITO ESTE

A la luz de cuál está siendo la actuación del Ayuntamiento de Donostia-San Sebastián a la hora de abordar los problemas estructurales que viven los barrios de la zona Este en Donostia, los representantes de las entidades que abajo firmantes, consideramos que ha llegado el momento de proponer una alternativa seria y de calado para los mismos.

Una alternativa que desde nuestro punto de vista, pasa por la puesta en marcha de un proceso de descentralización administrativa, que nos dote de un órgano con capacidad de gestión y decisión dentro del municipio donostiarra, con un núcleo básico de competencias para gestionar servicios municipales que afecten a la zona y así como dotado de medios económicos, materiales y personales para poder desarrollar la misma, desde el que se puedan identificar y defender mejor los intereses de nuestros barrios.

¿Por qué una propuesta de estas características?, ¿por qué ahora?

A finales del año 2003, se aprobó a nivel del estado español una nueva ley que actualizaba la *Ley Reguladora de las Bases de Régimen Local*. La nueva ley denominada *Ley de medidas para la modernización del Gobierno Local*, obligaba a las corporaciones municipales de las capitales de provincia a afrontar un proceso de división territorial del municipio en diferentes distritos.

Artículo 128.- Los Distritos

1. Los ayuntamientos deberán crear distritos, como divisiones territoriales propias, dotadas de órganos de gestión desconcentrada, para impulsar y desarrollar la participación ciudadana en la gestión de los asuntos municipales y su mejora, sin perjuicio de la unidad de gobierno y gestión del municipio.

Por ello, y con el fin de adaptar la organización municipal a dicha ley, el Ayuntamiento de Donostia, como capital de provincia, deberá adaptar su organización al contenido de las disposiciones de la nueva ley (*artículo 121*)

Ante las posibilidades que ofrece este nuevo marco jurídico representantes de las asociaciones firmantes de este documento hemos estado trabajando durante el primer semestre de este año con el fin de proponer la creación de un distrito para la zona este de Donostia (Antigua Villa de Altza).

Los diferentes barrios de esta zona de Donostia, que componían la que fue antigua Villa de Altza (Altzagaina, Bidebieta, Buenavista, Molinao, Sarrueta, Intxaurren, Herrera, Larratxo,...), anexionada a la ciudad en 1.940, han sufrido a lo largo de los últimos 50